

Am 6. Dezember 2018 haben der Nikolaus und sein Begleiter uns in der Schule besucht.

Mit dem traditionellen Nikolauslied wurden die beiden Herren empfangen.

Nach einer kurzen Begrüßung seitens des Nikolauses hat das 1. und 2. Schuljahr eine Nikolausgeschichte vorgeführt. Sie haben anschließend mit Frl. Tania einige Lieder gesungen. Anschließend haben sie auch noch ein Lied und Gedicht in Französisch präsentiert.

Das 3. und 4. Schuljahr hat ein kleines Musical zu Weihnachten und einen Lichtertanz vorgeführt. Auch haben sie uns einen Beitrag in Französisch dargeboten.

Das 5. und 6. Schuljahr erfreute alle mit dem Theaterstück „Die Weihnachtsgans von Müllermanns.“ Sie stellten uns im Anschluss ihre mit Frl. Tania einstudierten weihnachtlichen Lieder vor. Sie haben selbst in Englisch gesungen.

Im Französischunterricht hat Fräulein Cécile mit den Kindern des 6. Schuljahres ein Gedicht einstudiert. Dieses haben die Kinder auf der Nikolausfeier vorgestellt.

Zum Schluss hat der Nikolaus uns noch aus seinem Buch vorgelesen und wir sind beschenkt worden. Die Unter- und Mittelstufe haben ein tolles Buch erhalten und die Oberstufe hat in diesem Jahr einen Gutschein zum Schlittschuhlaufen in Malmedy bekommen.

Danke lieber Nikolaus!

Es war wieder einmal eine sehr schöne Feier. Wir haben uns sehr über den Besuch des Nikolauses und seines Begleiters gefreut!





